

切実な実態つかみ まっすぐ国政に届け

大平よしのぶ元衆議院議員は、廃線が取りざたされているJR芸備線の沿線で暮らす住民らの聞き取り調査を実施。「芸備線なくさないで」との思いや利用促進への懸命な努力の様子を伺いました。ま

た、物価高に苦しむ中小零細業者の営業動向についての調査も。寄せられた声はただちに政府交渉などを通じて国に届け、解決へと全力をあげています。

JR芸備線調査



朝の通勤通学時間、備後庄原駅を利用する皆さんにあいさつし、見送りながら利用状況を視察。その後、庄原市役所、庄原観光推進機構、芸備線沿線の議員でつくる連絡協議会などから聞き取り。三次から広島へは実際に芸備線に乗車して移動しました。

業者の営業調査



広島県下、約2800人の業者の声を集めた民主商工会の「営業動向調査」。調査の中で明らかになった実態を伺いに広島・広島北・福山の各民商の皆さんと懇談しました。仕事量激減、資材・燃油の高騰などに対する怒りの声や要望が次々と寄せられました。

岡山政府交渉



大規模風力発電施設の規制、余った水を押し付ける苫田ダムの責任追及、コロナ禍・物価高の下での業者支援、医療機関・福祉施設への支援など求めました(11月2日)。

2023年春

統一地方選勝利へ

10月22日、広島で志位委員長を迎えた演説会を開催。国政と広島県政、そして共産党の100年の歴史を縦横に語り、「来春の統一地方選で全員当選を!」との呼びかけに聴衆は拍手でこたえました。

参院選後連続勝利!
どこでも熱い期待!



参院選後、中国地方では岡山県早島町、山口県岩国市、広島県竹原市と地方議員選挙で連続勝利。どこでも熱い期待が寄せられています(写真は岩国市議選で候補者全員当選)。

